

Mini vibromasseur



Présentation

Le mini vibromasseur Floravi est compact et polyvalent conçu pour ajouter une stimulation vibrante ciblée à votre routine de bien-être intime.

Grâce à ses 3 modes de vibration et 7 niveaux d'intensité, il permet de personnaliser les sensations selon vos préférences.

Il peut être utilisé seul pour une stimulation externe ou inséré dans les dilateurs anaux Floravi compatibles, de la grandeur S à XXL, afin d'ajouter des vibrations à l'expérience de dilatation. Fabriqué en silicone hypoallergénique, il est rechargeable, silencieux et résistant aux éclaboussures.

Bienfaits

Plaisir personnalisé : Plusieurs modes de vibration et intensités ajustables pour s'adapter à vos préférences.

Polyvalence 2-en-1 : S'utilise seul pour une stimulation externe ciblée ou s'insère dans un dilateur anal Floravi compatible pour une expérience vibrante immersive.

Détente musculaire accrue : Les vibrations ciblées aident à relâcher les tensions du plancher pelvien et du sphincter, facilitant ainsi une dilatation tout en douceur et sans douleur.

Format compact et discret : Sa petite taille assure une maniabilité facile, un rangement en toute discrétion et une prise en main idéale pour les débutants comme pour les plus expérimentés.

Stimulation multisensorielle : Vibrations puissantes qui permettent une excitation amplifiée et la découverte de nouvelles zones de plaisir.

Vendu en tant que nouveauté.

Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web **floravi.com**

Conseils d'utilisation

1. Pour activer le mini vibromasseur, maintenez le bouton pour trois secondes.

2. Naviguer entre les différents modes et intensités en cliquant le même bouton jusqu'à ce que vous trouviez la fonction qui vous plaît.

3. Lorsque satisfait.e, éteindre le vibromasseur en maintenant le bouton jusqu'à ce qu'il arrête.

MISE EN GARDE : ce vibromasseur est pour usage externe ou pour insertion dans les dilateurs anaux conçus à cet effet. Ne pas insérer le vibromasseur dans l'anus.

Entretien : Nettoyez le vibromasseur avec le nettoyant Stericlean avant et après chaque utilisation. Conservez-le dans un endroit frais et sec à l'abri des rayons de soleil, de la chaleur et de la poussière.

Caractéristiques

- Compatible avec un dilateur anal (grandeur S à XXL)
- Silicone hypoallergénique
- Longueur : 2,36 pouces
- Circonférence : 0,71 pouces
- 3 intensités et 7 modes de vibration
- Rechargeable
- Résistance aux éclaboussures
- Silencieux



Mini massager



Presentation

The Floravi mini vibrator is a compact, versatile tool designed to add targeted vibration to your intimate wellness routine.

Featuring 3 vibration modes and 7 intensity levels, it allows you to customize sensations to match your preferences.

It can be used on its own for external stimulation or inserted into compatible Floravi anal dilators—from sizes S to XXL—to add vibrations to your dilation experience. Made of hypoallergenic silicone, it is rechargeable, whisper-quiet, and splash-proof.

Benefits

Personalized pleasure: Multiple vibration modes and adjustable intensities to match your preferences.

2-in-1 versatility: Use on its own for targeted external stimulation or insert into a compatible Floravi anal dilator for an immersive vibrating experience.

Enhanced muscle relaxation: Targeted vibrations help release tension in the pelvic floor and sphincter muscles, facilitating smooth, pain-free dilation.

Compact and discreet design: Its small size ensures easy handling, discreet storage, and effortless use for beginners and experienced users alike.

Multisensory stimulation: Powerful vibrations that heighten arousal and help you discover new pleasure zones.

How to use

1. To turn on the mini vibrator, press and hold the button for three seconds.
2. Cycle through the different modes and intensities by clicking the same button until you find your preferred setting.
3. When finished, turn off the vibrator by holding the button down until it stops.

WARNING: This vibrator is intended for external use or for insertion into specifically designed anal dilators. Do not insert the vibrator directly into the anus.

Maintenance: Clean the vibrator with Steri-Clean cleanser before and after each use. Store it in a cool, dry place away from direct sunlight, heat, and dust.

Characteristics

- Compatible with a anal dilator (size S to XXL)
- Hypoallergenic silicone
- Length : 2,36 inches
- Circumference : 0,71 inches
- 3 vibration modes / 7 intensity levels
- Rechargeable
- Splash resistant
- Whisper quiet



Sold for novelty use only.

Floravi  

For more information,
visit our website **floravi.com**